



Projekttag von Proviel in der Alten Wache

Einmal pro Jahr unterstützen Proviel und forum im Rahmen eines Projekttagess einen anderen gemeinnützigen Träger in Wuppertal mit „Manneskraft und Frauengeschick“. In diesem Jahr konnte so in über 400 „Handwerksstunden“ an der Alten Feuerwache an der Gathe viel bewegt werden. Unter anderem wurden ein neuer Grillplatz mit Sitzbänken gebaut, das Dach des Kassenhäuschens vor dem Grillplatz wurde restauriert, die Schaukel renoviert, das Blockhaus mit Strom versorgt und vor zukünftigem Regenwasser neu geschützt, der Indoor-Spielplatz frisch mit Sand befüllt und die Wände neu gestrichen und vor der Mittagsküche ein Hochbeet für frische Kräuter aufgebaut.

Foto: Proviel